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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA (32ª) SESSÃO, SENDO A VIGÉSIMA (20ª) SESSÃO
ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA AGRÍCOLA E AMBIENTAL DO
INSTITUTO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS – ICA / UFVJM – CAMPUS UNAÍ 

Às oito horas e trinta minutos do dia quatro do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, via on line,
verificado o quórum, teve início a trigésima segunda (32ª) sessão, sendo a vigésima (20ª) sessão ordinária do
Colegiado do Curso de Engenharia Agrícola e Ambiental – ICA, sob a presidência do professor Hermes
Soares da Rocha, e contando com a presença dos membros representantes docentes: Angelo Danilo Faceto,
Ingrid Horák Terra, Hellen Pinto Ferreira Deckers, Maurício Cézar Resende Leite Júnior, Denis Leocádio
Teixeira e membros discentes: Delilah Vieira Teixeira, Beatriz Esser Harms, Northon Matheus Santana de
Castro. ABERTURA: I – EXPEDIENTE – Discussão e Aprovação das atas da 27ª e 28ª sessões: As atas
foram enviadas juntamente com a convocação da presente reunião e foram aprovadas. II – ORDEM DO
DIA– ASSUNTO DE PAUTA: Professor Dênis solicitou que o assunto dois e assunto oito da pauta fossem
discutidos juntos, os membros aprovaram. O Sr. Presidente apresentou a pauta da presente reunião sendo:
Assunto 1: Aulas práticas da área ambiental: Professor Dênis solicitou o ponto já há algum tempo, mas
somente agora houve uma oportunidade de trazer para o colegiado. Ele explica que seria aulas em
laboratórios, voltado para área ambiental, laboratório independente. Como os recursos são escaços, ir
buscando aos poucos, iniciar as aulas práticas, e correr atrás dos materiais necessários para equipar o
laboratório. Esse laboratório poderá ser usado para vários outros objetivos, como pesquisa e extensão por
exemplo. E já temos um técnico responsável nesta área. Foi aprovado pelos membros em fazer um
levantamento, a curto, médio e longo prazo, dos equipamentos, materiais necessários para fins de
planejamento. Assunto 2: Prestação de contas 2020 – Unidade Orçamentária: Engenharia Agrícola e
Ambiental: O Sr. Presidente informa que é necessário prestar contas do uso dos recursos. Foi utilizado para
materiais solicitados pela professora Hellen, e material de consumo, totalizando um valor de R$ 4615,00. O
restante, o coordenador explica que foi uma confusão, os pedidos foram debitados da direção e não do curso,
e que no final o valor R$ 6.385,00 foi devolvido para a direção. Prestação de contas aprovada por
unanimidade. Foi apresentado o planejamento de compras de consumo para 2021, o recurso já está na UO,
total de R$9.000,00. Na reunião que foi presidida pelo professor Fabrício, foi aprovado que será um total de
R$7.000,00 para compras de materiais de consumo e R$2.000,00 para diárias. Poderá ser feito ajustes no
PAC, que seja exclusão, inclusão, alteração de quantidades de itens, há um prazo curto para que isso seja
feito. A professora Ingrid informa que conseguiu uma doação de uma Capela e a mesma precisa trocar o
motor. O Presidente informa que como é material permanente não entra no recurso do PAC, mas que pode
ser solicitado um apoio para a direção para a troca do motor. A lista apresenta as solicitações feitas pelas
áreas que não foram solicitadas no ano anterior. Foi aprovado em solicitar aos demandantes que verifiquem
se no almoxarifado possui o item e verificar no PAC se deseja fazer alguma alteração. Assunto 3: Situação
dos Concursos e PSS (Substituto – Edital 005/2020 e Efetivos – Edital 006/2020): A resposta da Progep é
que os processos seletivos foram autorizados pela reitoria, desde que possuam condições de biossegurança
para a seleção. Mas que ainda há uma confusão no entendimento, e está sendo cobrado esta posição. Com
relação ao concurso, responderam que se possuir as condições de biossegurança poderá solicitar a realização
do concurso. Ocorrendo o concurso, o aprovado só poderá ser contratado a partir de dezembro de 2021.
Aprovado por unanimidade a realização do concurso Edital 006/2020. Assunto 4: Designação de Comissão
Eleitoral para coordenar eleição de Vice-coordenador do curso de Engenharia Agrícola e Ambiental
do ICA: O Vice-Coordenador terá mandato vinculado com o Coordenador. Será enviado e-mail para
docentes e discentes e verificar quem poderá participar da comissão e solicitar a portaria posteriormente.
Aprovado por unanimidade. Assunto 5: Mérito acadêmico – definição de critérios (Minuta): Foi
apresentado um documento inicial, que será repassado para os membros do colegiado verificarem possíveis
mudanças e após verificado enviar para aprovação. Aprovado por unanimidade. Assunto 6: Cronograma de
reuniões 2021: O cronograma foi feito de acordo com a programação da Congregação. MARÇO
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04/03/2021 (Quinta-feira) 08:30/ ABRIL 06/04/2021 (Terça-feira) 08:30/ MAIO 07/05/2021 (Sexta-feira)
14:00/ JUNHO 15/06/2021 (Terça-feira) 08:30/ JULHO 16/07/2021 (Sexta-feira) 14:00/ AGOSTO
20/08/2021 (Sexta-feira) 14:00 / SETEMBRO 10/09/2021 (Sexta-feira) 14:00/ OUTUBRO 19/10/2021
(Terça-feira) 08:30/ NOVEMBRO 16/11/2021 (Terça-feira) 08:30/ DEZEMBRO 10/12/2021 (sexta-feira)
14:00, todos através da plataforma Google Meet. Cronograma aprovado por unanimidade. Como a reunião
ficou muito longa, o assunto 06, relatório do IAE, ficou para ser discutido na próxima reunião. Informes: -
Necessidade de alteração do PPC durante o período de Pandemia: O documento será colocado no
formato do modelo que foi fornecido pela DAA, passar no NDE, e após passar no colegiado a versão final do
documento. E este será o PPC durante o período de Pandemia. Nada mais a tratar, o Sr. Presidente agradeceu
a presença de todos e encerrou a sessão, da qual foi lavrada a presente ata que, após aprovada, será assinada
pela secretária e pelo Presidente desta sessão.Unaí – MG, quatro de março de dois mil e vinte e um.

                                                                                                               Hermes Soares da Rocha 

                                                                                 Presidente do Colegiado do Curso Engenharia Agrícola e
Ambiental

                                                                                                             Vanessa de Jesus Toledo Avelar 

                                                                                                   Assistente em Administração UFVJM / ICA

Documento assinado eletronicamente por Vanessa de Jesus Toledo Avelar, Servidor (a), em
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Documento assinado eletronicamente por Hermes Soares Da Rocha, Presidente de Colegiado, em
18/08/2022, às 20:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0554284 e
o código CRC 7EB0B829.

Referência: Processo nº 23086.002508/2021-88 SEI nº 0554284

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
https://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

